



第一中学校第1学年通信
令和6年8月27日(火)
No.11



一学期後半スタート！

約1か月の夏休みが終わり、生徒たちと元気に再会することができました。中学生として迎えた初めての夏休みは、いかがだったでしょうか。日焼けした顔や穏やかな表情から、夏休み中に充電できた生徒が多かったように感じました。1学期後半も、期末考査や学文会（学習文化発表会）の準備、スポフェス（スポーツフェスティバル）の練習等、初めての行事が続き、これまで以上に大忙しの生活になりそうです。まずは、学校の生活リズムを取り戻してほしいと思っておりますが、体調管理等、御家庭でもお声掛けいただきますようよろしくお願いいたします。

教育相談(三者面談)ありがとうございました

夏休み中の教育相談にお越しいただき、ありがとうございました。保護者の皆様方と、生徒の様子を共有させていただくとともに、すてきな話をたくさん伺うことができました。夏休み明けも、生徒たちと一緒に学年スタッフ一同、頑張っていきたいと思っております。御心配なこと等がございましたら、いつでも御連絡ください。今後ともよろしくお願いいたします。

各種大会、一年生も大活躍

夏休み期間中、運動部の県大会、東北大会、全国大会が開催され、1年生も先輩と共に大会に臨みました。一昨日25日には吹奏楽部の東北大会、合唱部の県大会が行われましたが、文化部の各種コンクールはもう少し続く予定です。

そして、夏休み明けの1学年全体の雰囲気も、少し大人っぽくなったように



思います。部活動で大きな大会を経験してきたこと、精一杯、練習や勉強に励んだこと等、それぞれに「頑張れた」経験が、生徒たち一人一人の成長につながっていると感じます。3年生が引退した運動部の生徒にとっては、次なる戦い、新人大会が近付いています。部活動においても、保護者の皆様方の御協力をよろしくお願いいたします。



お願い(再掲)

日頃から「まなびポケット」を活用いただき、ありがとうございます。夏休み明けから次の2点に関してよろしくお願いいたします。

- ①普段は登校日の朝1回しか確認できませんので、それ以降の連絡は電話でお願いいたします。
- ②保体の授業見学や部活動に関する連絡は、生徒本人から担当教員へ直接連絡するよう、お願いいたします。